

Nr. 304/2023
Halle (Saale), 9. Oktober 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Spanisch vierthäufigste an Schulen erlernte Fremdsprache

In Sachsen-Anhalt erlernten im Schuljahr 2022/23 insgesamt 8 457 Schülerinnen und Schüler die spanische Sprache. Dies teilt das Statistische Landesamt anlässlich des Internationalen Tages der Sprache am 12. Oktober mit. Nach Englisch, Französisch und Russisch war es die vierthäufigste gewählte Fremdsprache.

Bereits an den Grundschulen hatten 45 Schülerinnen und Schüler in Sachsen-Anhalt Spanischunterricht. An Sekundarschulen gab es 312 Spanischlernende. Die meisten Schülerinnen und Schüler mit spanischem Fremdsprachenunterricht besuchten ein Gymnasium (5. bis 10. Klasse: 5 937; 11. und 12. Klasse: 909). An 4 Integrierten Gesamtschulen lernten 669 Schülerinnen und Schüler die Sprache. An den Gemeinschaftsschulen erlernen 528 Kinder und Jugendliche die Spanische Sprache.

Die Teilnahme am Spanischunterricht stieg in den letzten Jahren deutlich an. Gegenüber dem Schuljahr 2015/16 hat sich die Teilnehmezahl besonders in den Grund- (2015/16: 12), Sekundar- (58) und Integrierten Gesamtschulen (285) erhöht.

Alle Absolutwerte für 2022/23 wurden aus Gründen der statistischen Geheimhaltung auf ein Vielfaches von 3 gerundet. Die Summe der gerundeten Werte kann von der ebenfalls gerundeten Gesamtsumme abweichen.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken